

# 「昼食後」 「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意 雨降り、カーブはスピードダウン

## 昼2時 弟子屈 国道241 急な右カーブ

ミルクローリー ガードレール突き破り、転落、横転  
路面はぬれていた 運転手けが

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019年07月03日 19時38分

3日午後2時ごろ、弟子屈町奥春別の国道241号線で、ミルクローリーが道路左側のガードロープを突き破って、道路脇から転落しました。ミルクローリーは横転した状態で斜面の木に引っかかって止まり、運転していた男性がドクターへりで釧路市内の病院に運ばれ手当てを受けています。現場は片側1車線の急な右カーブで、当時、路面はぬれています。カーブを曲がりきれなかったとみて調べています。

## トレーラー2台 正面衝突 トレーラーの運転手の男性2人が死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇  
◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇  
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/7/3(水) 19:26

3日午前6時半ごろ、兵庫県で大型トレーラー2台が正面衝突し、うち1台がはずみでトラックと衝突しました。この事故でトレーラーを運転していた男性（69）と男性（49）が死亡しました。トラックの運転手は軽傷。69歳男性のトレーラーが事故の直前、道路の側壁にぶつかり、その反動で対向車線にはみ出しました。49歳男性のトレーラーと正面衝突、さらに後ろを走っていたトラックにもぶつかったということです。

## 「あおられて、はねられた」 ひき逃げ バイクの10代男性意識不明 バイクに幅寄せをする形で側面から衝突し、走り去った

2019/7/4(木) 9:20

3日午後10時半ごろ、福岡県の国道でひき逃げ事件があり、「友人があおられて、はねられた」と、一緒に走っていたバイクの男性から119番通報がありました。バイクに乗っていた男性2人が病院に運ばれました。運転していた1人が意識不明の重体です。目撃者の話では、後ろから走行してきた車が、2人が乗ったバイクに幅寄せをする形で側面から衝突し、走り去ったということです。

## 飲酒運転か？ 深夜2時 軽乗用車が道路脇の塀に衝突 男女2人が重傷

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/4/30(火) 12:29

30日午前2時前、山形県で軽乗用車がセンターラインを越え道路右側のブロック塀に衝突し2人が重傷を負った。警察は飲酒運転が引き起こした事故とみて調べている。かけつけた警察官も運転の男性から酒の匂いがしたと話している。